



David Arranz/Ical

## Sánchez Galán, nuevo presidente del Consejo

### La Universidad de Salamanca apuesta por salir al exterior para crecer más

La Universidad de Salamanca aspira a ser más innovadora, con una mayor apuesta por la I+D+i. Un reto en el que colaborará el nuevo Consejo Social de la institución, que preside Ignacio Sánchez Galán. El presidente de Iberdrola valoró el apoyo de la Junta, y precisó que el objetivo se afronta en un contexto «con unos recursos cada vez más limitados y en una sociedad cada vez más exigente» en la que la Universidad es «esencial» para hacer posible la mejor capacitación de los jóvenes, ya que «no hay presente bueno sino un futuro mejor». En ese contexto, apeló a internacionalizar aún más la institución. El rector Daniel Sánchez Ruipérez animó al nuevo equipo del Consejo Social a hacer planes para mejorar. En la imagen, Sánchez Galán conversa con el rector, Alfonso Fernández Mañueco y Rosa Valdeón. **CYL - Página 3**